

Erteilung Gemeinde-Bürgerrecht

Gemäss § 20 Abs. 1 der kantonalen Bürgerrechtsverordnung (KBüV) sind die Einbürgerungsentscheide der Gemeinde in den amtlichen Publikationsorganen der Gemeinde zu veröffentlichen.

Die Bürgerrechtsbehörde Meilen hat an ihrer Sitzung vom 30. Juni 2022 folgende Aufnahmen in das Gemeindebürgerrecht von Meilen beschlossen:

Aufnahme von Schweizern:

- Herr Pascal Kaufmann, geboren 1978, sowie sein Sohn, Karl-Aurel Kaufmann, geboren 2021, beide bisherige Bürger von Hägglingen AG
- Herr Kurt Meier, geboren 1970, bisheriger Bürger von Escholzmatt-Marbach LU

Aufnahme von Ausländern:

- Herr Ivan Anatolyev, geboren 2009, Staatsangehöriger von Russland
- Frau Yaroslava Anatolyeva, geboren 2006, Staatsangehörige von Russland
- Frau Lara Fernandes Martins, geboren 2012, Staatsangehörige von Portugal
- Herr Armin Grunewald, geboren 1987, sowie seine Söhne, Luis Grunewald, geboren 2020, und Rafel Grunewald, geboren 2022, alle Staatsangehörige von Deutschland
- Herr Stephan Heuel, geboren 1971, mit Ehefrau Anette, geboren 1974, sowie die Töchter, Tabea Heuel, geboren 2007, und Greta Heuel, geboren 2011, alle Staatsangehörige von Deutschland
- Herr Kamil Kossowski, geboren 1974, Staatsangehöriger von Polen